



Nombre

Cesar Leonardo Aguilar ruiz

Grado y grupo

1°-A

Escuela

Universidad del sureste

Materia

Psicología y salud

Carrera

Licenciatura en enfermería

Fecha

09/09/2020



O
r
i
g
i
n
e
s

d
e

C
o
n
d
u
c
t
a
h
u
m
a
n
a

Conducta humana

Constituyen el conjunto de reacciones Psíquicas de las personas, permitiendo conservar relaciones con el medio, mantienen el fenómeno de la vida y aseguran su continuidad

Es la forma de ser y el conjunto de acciones del individuo. Es la respuesta a una motivación o motivaciones

La conducta del individuo

Se considera en un espacio y un tiempo determinado se conoce como comportamiento como: conducta innata, adquirida, observable, latente, voluntarias, involuntarias, adaptativas, desadaptativas, apetitivas, consumitorias, pasivas, agresivas, asertivas, condicionadas y la operante

Factores influyentes

En la conducta humana existen factores que influyen en nuestra conducta, como son los factores biológicos y los factores ambientales o de socialización, estos últimos refiriéndose a la influencia de las familias, los amigos y la sociedad en el comportamiento de todo individuo.

Antecedentes de la Psicología en la Salud.

1973- Lee Birk acuña el término medicina comportamental

1974- Se crean los dos primeros centros de este tipo: el center for Behavioral de la universidad de Pensilvania y el laboratory for the Study of Behavioral Medicine de la universidad de Stanford

1977- Gorge Engel propone el modelo biopsicosocial que considera los factores psicológicos, sociales y culturales además de los biológicos

1978.- Se forma la división de la Psicología de la Salud de la American Psychological Association

1979.- Se publica el libro Health Psychology, el primero que aborda esa temática.

1980.- Matarazzo define la psicología de la salud como "el agigado de las contribuciones educativa, científica y profesional".

1984.- Matarazzo y cols, definen la salud comportamental como un campo interdisciplinario

1985.- Weiner define la Medicina Psicosomática como "una aproximación a la enfermedad"

1986.- La Psicología Experimental tiene como objetivo de estudio las bases fisiológicas de los procesos psicológicos.